



光輝寮だより 第176号

社会福祉法人 光輝会 児童養護施設 光輝寮
〒442-0882 豊川市光輝町2-33

TEL 0533 (86) 2631 FAX 0533 (84) 9528
メール koukiyo@alpha.ocn.ne.jp

令和4年6月1日発行



【(福) 光輝会ホームページアドレス】 <https://www.t-kouki.jp/>
【児童福祉の架け橋 ポータルサイト】 <http://jidoufukushi.jp>



今月のこのコーナーは、保育士の大谷恵里嘉(おおたにえりか)が担当させていただきます。光輝寮に勤めて2年目となり、1年があつという間に感じ、子どもたちと過ごす日々の生活の中で、子どもたちの成長が身に染みています。できなかつたことができるようになったり、自分でやる意欲が増えたり…沢山の成長を目の当たりにしてとても嬉しく思います。今後も子どもたちの成長する姿がとても楽しみです。

ところで、6月に入り、次第に暑くなってきました。学校から帰ってきた子、外で遊ぶ子の汗をかく姿がみられるようになり、その姿を見て夏に近づく季節を感じます。また、天気の良い時に中庭の砂山でお水を溜めて一緒に遊ぶ幼児と小学生の姿がみられます。その時、ある幼児さんから「暑い時に水を触ると気持ちいいんだよ。だからね、僕は夏が好きなんだあ〜。」と夏を楽しみにしていました。暑さは次第に強くなっていくので、熱中症対策に気を付けていきたいと思っています。

さて、先月は移動駄菓子屋、中高生中間テスト、小学校運動会等々様々な行事がありました。移動駄菓子屋では、中庭に軽トラックがとまって準備をしている時に窓から見ている子が多く、「早くおやつの時間にならないかなあ。」

「あのお菓子食べてみたいなあ。」と楽しみにしている様子がみられました。子どもたちにとって楽しい一日になったのではないかと思います。中学生の中間テストは、一年生にとって初めての体験でした。毎晩、就寝時間前まで勉強に取り組む姿勢がみられ、テスト最終日まで頑張っていました。まもなく期末テストが実施されるので、頑張る意欲を応援していきたいと思っています。そして、小学校運動会に向けて頑張る子どもたちから「今日はダンスとリレーの練習をしたよ。」と教えてくれたり、ダンスを見せてくれたり、子どもたちの話から運動会に向けて練習を頑張っていることを感じました。

最後に、新型コロナウイルスの終息もまだまだ先が見えない状況の中、コロナに負けずに子どもたちも職員も元気に笑顔で過ごしております。将来の夢に向かって頑張る子どもたち、新しい経験と学びにこれからもたくさん出会うと思います。たくさん遊んでたくさん勉強して、たくさん食べて寝て…と元気に育ってほしいと願っています。暑さに負けず、体調管理をきちんと行い、これからも子どもたちと元気に過ごしていきたいと思っています。保護者の皆様、関係者の皆様もどうぞお身体をご自愛ください。

保育士 大谷恵里嘉

6月

行事予定

7月

- 12 (日) えほんの読みきかせ
- 18 (土) 東海理化労働組合 労働奉仕
- 20 (月) 南中 期末テスト ~22 (火)

※当面の間、コロナウイルス感染防止の為、施設内行事を極力少なくして、外出などは小グループ対応をしています

- 10 (日) 子ども会ミニバス大会
- 11 (月) 牛小 懇談会 ~13日(水)
- 12 (火) プロ野球観戦招待：豊橋市民球場 南中 懇談会~14日(木)
- 14 (木) 豊川高校家庭学習日
- 20 (水) 終業式【牛小 南中 幼稚園】
- 28 (木) ディズニーオンアイス招待



移動駄菓子屋さんでお買い物体験!!



ボランティア団体「ココロ」さんが企画して下さった移動駄菓子屋さんによるお買い物体験！光輝寮の中庭に「移動駄菓子屋マリオハウス」さんが来られました。いただいたおこづかいを使って好きなお菓子を選んで買って食べました！小さい子から大きな子まで初めての体験に、皆が楽しいひと時を過ごさせていただきました。ありがとうございました！

牛久保小学校「運動会」

子ども達の通う牛久保小学校で運動会が開催されました！感染防止に努めながら全学年が集まったの運動会！光輝寮の子ども達もリレーに演技にと大活躍でした！



「豊川のルパン」さん ありがとう！



5/19に飛騨牛が6kg(1パック1kg×6パック)が届きました！中には「豊川のルパン」さんよりお手紙が添えられていました！『将棋の藤井聡太5冠や大谷翔平選手のようなスーパーヒーローじゃないけど、光輝寮のみんなにとってのヒーローであり続けたい！！(中略)豊川のルパンより』光輝寮のヒーロー豊川のルパンさん！！お肉は夕食時にみんなで美味しくいただきました！いつも応援ありがとうございます！

相変わらずコロナ禍である事は変わりませんが、基本的な感染予防対策に努めることや各種の工夫がされることにより、多くの行事や交流が少しずつ開催されるようになってきました。先月は中学3年生の児童が東京方面に修学旅行にでかけ、よい思い出作りができたようです。光輝寮でも子ども達の成長や楽しみの為に、少しずつ寮内行事や招待行事などを再開してまいります。今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



ボランティアの方にお花をいけていただきました。素敵なお花に癒されています。